

Bereits in der letzten Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses am 28.06.2018 hat zu dieser Bebauungsplanänderung eine Ortsbesichtigung stattgefunden.

Verwaltungsseitig werden einzelne Fragen beantwortet, wobei zur Sprache kommt, dass sich die Prioritäten hinsichtlich der Gestaltung der Fassade, die bei der Aufstellung des Bebauungsplanes bzw. der textlichen Festsetzungen manifestiert worden sind, im Laufe der Jahre verändert haben. Dies müsse bei der zu beschließenden Änderung berücksichtigt werden.